

En el marco del seminario “Hacia un futuro sustentable: Rol y estrategias de Chile en el mercado global del litio”, organizado por la Universidad Católica del Norte y Exponor, la ministra de Minería, Aurora Williams, abordó la “integridad” de la Estrategia Nacional de Litio impulsada por el gobierno del Presidente Gabriel Boric y, tras finalizar el encuentro, anunció que durante el mes de junio se creará el Instituto Tecnológico y de Investigación Público de Litios y Salares.

“El instituto del litio esperamos crearlo prontamente. Estamos hablando que en el mes de junio se cree, de manera que, efectivamente, se constituya antes de fin de año en el sentido de que podamos tener un director ejecutivo y su directorio, y empiece a operar”, señaló la secretaria de Estado.

En la oportunidad, Williams puntualizó que “existen importantes recursos comprometidos del Ministerio de Ciencias y de Corfo para crear el instituto, que ha sido uno de los hitos y desafíos más importantes que planteó el presidente Gabriel Boric”.

Durante la jornada, la ministra de Minería sostuvo la relevancia que cumplen el litio y el cobre para hacer frente al cambio climático y el rol que tiene Chile al poseer las mayores reservas de ambos minerales críticos para la transición energética.

Asimismo, abordó los diversos desafíos que tiene el desarrollo de la industria del litio en el país, apuntando a “una explotación cada vez más sustentable, no solamente desde el punto de vista social, sino que además desde el punto de vista de los equilibrios ambientales”, destacando el trabajo que se está haciendo para crear una red de salares.

Durante su participación en el bloque “Consolidación de la Estrategia Nacional del Litio”, segmento que contó con la participación del Gobernador Regional de Antofagasta, Ricardo Díaz; el Presidente del Consejo de Pueblos Atacameños, Alexis Romero; el Vicepresidente de Servicios Corporativos y Sostenibilidad de SQM Litio, José Miguel Berguño; y el Superintendente de Desarrollo del Litio de Enami, Jerónimo Verdugo; la secretaria de Estado destacó el interés del ecosistema minero de abordar el respecto a los territorios, tema que probablemente no se hubiese abordado años anteriores.

Anuncian creación del Instituto Tecnológico y de Investigación
Público de Litios y Salares



y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado